

学校だより

平成 27 年 3月25日

四日市市立小山田小学校

♪♪♪ あたたかな春らしい日に、

6年生の皆さんの卒業式が行われました。♪♪♪

桜の木がつぼみをつけ、パンジーやビオラの花が咲きほこる、あたたかな春らしい日に、平成26年度卒業証書授与式が行われました。

6年生のみなさんは、視線を逸らさず正面を見据えて、成長したたくましい姿を 見せていました。

学校を巣立つ 6 年生と学校を引き継ぐ 5 年生ともに、式を通して落ち着いた姿勢で、卒業式が一層引き立ちました。

小山田小学校の子どもたちは、掃除を一生懸命に行います。また、穏やかな気持ちで協力し合う落ち着いた雰囲気を持っています。上級生の姿勢が手本となって、下の学年に引き継がれていきます。このような誇れる姿勢を意識し続けていてほしいと思います。

6年生のみなさんは、一生懸命に努力する自分に自信を持ち、自尊感情として持ち続けてほしいと思います。また、学校や地域の中で、爽やかな挨拶を心がけることや感謝の気持ちを忘れずに、人権意識を大切にしたつながりを築いてほしいと思います。





*** 6 年生の卒業を、みんなでお祝いしました。 ***

2月28日(土)は、「6年生を送る会」でした。

5年生が「6年生を送る会」を企画・運営しました。行事の中心となって活動する最初の機会でした。今年度の6年生が一生懸命に活躍した様子と同じように、5年生が頑張りました。

学年からは 1 年生「おむすびころりん もうひとつのおむすびころりん」、2 年生「まつりだわっしょい」、3 年生「ありがとう 6 年生」、4 年生「メッセージをメロディにのせて」、5 年生「5 年生ミュージカル レニー」、その後、楽しい全員ダンスがあり、6 年生「笑う世間は福ばかり」、引き継ぎ式と校歌斉唱で締めました。各学年とも発表に工夫があり、また内容も練習した成果が出ていました。何より、子どもたち一人ひとりの一生懸命な表情がとても爽やかでした。

自分自身が頑張った達成感やみんなとがんばりやり遂げた成就感を感じられる 行事は、自分や友だちを大切にする心情を育てる大切な場面です。学校では、こ のような場面をとても大切にして取り組んでいます。



(文責 鳥羽)